

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif RI Kunjungi Kabupaten Bantaeng

Ryawan Saiyed - RYAWAN.JOURNALIST.ID

Nov 25, 2021 - 23:27



BANTAENG -- Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) RI, Sandiaga Salahuddin Uno datang di Kabupaten Bantaeng, Rabu, 24 November 2021. Selama kunjungannya di Bantaeng, dia mengaku kagum dengan potensi wisata yang ada di Bantaeng dan berjanji untuk kembali lagi ke Butta Toa.

"Nanti kita datang lagi dengan waktu yang lebih lama. Supaya kita bisa eksplore. Supaya kita bisa tantang Bupati Bantaeng untuk ikut lari, naik sepeda dan

berenang sama-sama di Bantaeng," kata dia.

Sandiaga Uno mengaku senang dengan potensi wisata yang ada di Bantaeng. Dia menyebut, potensi wisata Bantaeng sungguh sangat lengkap. Oleh karena itu, dia akan menjadikan Bantaeng sebagai mitra untuk membangkitkan kembali ekonomi masyarakat dari potensi wisata.

"Kita lihat Bantaeng ini sangat lengkap. Ada air terjunnya, ada hutan pinusnya, permandiannya dan pantainya. Ada anak-anak muda komunitas Ecotourism yang berbasis pelestarian lingkungan hidup. Ini semua bisa dikembangkan untuk kebangkitan ekonomi dan pembukaan lapangan kerja," ucapnya

Dia mengaku yakin jika Bantaeng mampu kembali menjadi bagian untuk membangkitkan kembali ekonomi Indonesia yang terpuruk karena Pandemi Covid-19. Kementerian Pariwisata mengaku akan ikut membantu promosi wisata Bantaeng agar bisa dikenal lebih banyak wisatawan lokal dan mancanegara.

"Potensi wisata di Bantaeng ini sangat lengkap. Ini akan menjadi mitra kita,"
Lanjut Dia

Bupati Bantaeng, DR Ilham Azikin mengaku senang dengan kehadiran Menteri Kemenparekraf RI, Sandiaga Uno. Dia mengaku, kehadiran Sandiaga di Bantaeng adalah sebuah kehormatan. Menurutnya, ini adalah salah satu bagian upaya kebangkitan ekonomi wisata produktif.

"Kehadiran pak Menteri ini adalah kehormatan dan motivasi untuk kami untuk bersemangat menjaga produktifitas teman-teman bidayawan dan penggiat wisata di Bantaeng," Ucap dia.

Dia juga tidak lupa mengajak Sandiaga Uno untuk kembali datang ke Bantaeng. Menurutnya, masih banyak potensi wisata di Bantaeng yang bisa diekslore dan lebih menarik.

"Kami berharap, kunjungan berikut kita bersama lebih lama agar bisa mengekslore Bantaeng lebih jauh lagi," jelas dia.

Musik Gambus dan Kopi

Sandiaga Uno mengaku terpesona dengan kearifan lokal dan wisata di Bantaeng. Dua di antaranya adalah musik gambus dan kopi Bantaeng.

Sandiaga mengaku senang mendengarkan musik tradisional musik gambus dari grup Gerombolan Gambus Pinus Rombeng. Lantunan sajak yang menarik membuatnya musik gambus ini menjadi unik. Grup musik gambus ini akan diundang khusus ke kantor Kemenparekraf di Jakarta.

"Tadi saya terpesona dengan para pemusik tradisional dari pinus rombeng, ini grup musik namanya Gerombolan Gambus Pinus Rombeng. Grup ini akan kami undang untuk menghibur kita di musik kornor di Gedung Sapta Pesona," Ungkap Dia

Dia juga mengaku senang dengan potensi kopi di Bantaeng. Di sini, ada kopi liberica asli dari Bantaeng yang memiliki aroma tersendiri.

"ini kopinya nendang banget. Ada liberica khusus dengan aroma seperti anggur. Ini namanya kopi garumbang. Ini juga saya akan undang, agar sajian kopinya bisa dirasakan di Gedung Sapta Pesona," Tandasnya(***)